

Nikolausfahrt mit der DFS 2024

Die Nikolausfahrt am 7ten Dezember 2024 mit der Dampfbahn Fränkische Schweiz (DFS) war erneut ein voller Erfolg. Teilgenommen haben ca. 110 Mitglieder, die Hälfte davon Kinder, vornehmlich aus den FSV Ortsgruppen Streitberg, Weißenohe, Ebermannstadt und Leutenbach. Der Nikolauszug mit den festlich geschmückten Wagens wurde dieses mal von einer Diesellok „V36“, Baujahr 1939, gezogen. Nach der Abfahrt in Ebermannstadt gab es einen kurzen Zwischenhalt bei einem Bahnübergang bei dem der Nikolaus mit seinen Engeln zustieg. Dann ging die Fahrt weiter durch das Wiesentthal bis Behringersmühle. Während der Fahrt schreitete der Nikolaus mit seinen Engeln durch die Wagens, um die Kinder zu begrüßen und sie zu fragen, ob sie denn auch brav waren. Bei zaghafter Bejahung bekamen die Kinder dann als Belohnung ein Geschenkpäckchen überreicht, was zu strahlenden Gesichtern führte. Angekommen in Behringersmühle bot sich die Möglichkeit Fotos mit dem Nikolaus und den Engeln zu machen oder das Umspannen der Lokomotive zu beobachten. Bei der Rückfahrt konnte man bei Lebkuchen und Glühwein nochmal die vorweihnachtliche Stimmung genießen, bis schließlich die Fahrt in Ebermannstadt endete.

Der FSV Jugendarbeitskreis bedankt sich im Namen der Kinder für die Kostenübernahme der Geschenkpäckchen durch den FSV Hauptverein.

Infos: www.fsv-ev.de/jugend

FSV Jugend/Heinz Hofmann